

Asunto: Reunión Comité Directivo Proyecto Cuarta Comunicación Nacional

Fecha: lunes, 25 de mayo de 2020, 08:39:26 hora estándar central

De: Rolando Fernandez

A: Werner Stolz España, Andrea Meza, archacon@imn.ac.cr, cambioclimatico@minae.go.cr, felipe@climatrader.com, Ana Lucía Moya Mora, Patricia Campos, Mildret Corrales, Jose TROYA

Estimables señores y señoras

Adjunto el link de la sesión. Se les agradece conectarse 15 minutos antes para solventar cualquier inconveniente técnico.

<https://global.gotomeeting.com/join/934966189>

La agenda

1. Bienvenida
2. Seguimiento de y discusión de los acuerdos mas sustantivos de la sesión pasada.
3. Reporte de avance técnico y financiero del AWP para el año 2020.
4. Asuntos varios de los señores y señoras miembros del Comité Directivo.
5. Cierre.

Agradeciendo su estimable atención a la presente

.....



Proyecto: Cuarta Comunicación Nacional y el Segundo Informe Bienal de Actualización de
Costa Rica ante la CMNUCC – 00098756

MINUTA DE REUNIÓN

COMITÉ DIRECTOR PROYECTO 98756

Presentes:

José Vicente Troya – Representante Residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)

Andrea Meza, Directora Nacional del Proyecto – Directora de la Dirección de Cambio Climático (DCC)

Werner Stolz, Director Nacional del Proyecto - Instituto Meteorológico Nacional (IMN)

Ana Rita Chacón, Directora Nacional Alterna del Proyecto – Instituto Meteorológico Nacional (IMN)

Kifah Sasa, Oficial de Programa del Proyecto, Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

Rolando Fernández, Coordinador administrativo del Proyecto – Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

Ana Lucía Moya, Dirección de Cambio Climático

Felipe de León, Dirección de Cambio Climático

Apertura de reunión

El señor don José Vicente Troya, realiza la bienvenida al Comité Director y recuerda los objetivos del Comité Directivo.

La señora Andrea Meza toma la palabra y comenta la importancia de movilizar recursos, menciona temas relevantes adicionales como el reporte, datos abiertos, definir tiempos de finalización de la Cuarta Comunicación Nacional, solicitar fondos del siguiente BUR. Agradece al equipo de trabajo.

Don Werner Stolz toma la palabra, realiza una bienvenida, se pone a la orden.



Proyecto: Cuarta Comunicación Nacional y el Segundo Informe Bienal de Actualización de Costa Rica ante la CMNUCC – 00098756

La DCC aprueba la recepción de la información necesaria para continuar con los términos de referencia de las actividades del 2020.

Andrea propone que para el tema en agricultura y con el fin de tener todos los datos listos, sean Ana Lucía Moya y Jhonny Montenegro los designados para que se aclaren los temas pendientes.

Se consulta por el avance de los términos de referencia del estudio socioeconómico así como el registro de acciones de adaptación. Ya hay una versión pero se está haciendo una alineación con otros procesos. Hay insumos importantes en otros estudios.

Kifah explica el tiempo necesario que conlleva iniciar una consultoría y de ahí la importancia de proceder con inicio del proceso.

Rolando explica en detalle la importancia de esta consultoría en su conjunto con todas las demás actividades del proyecto.

Se acuerda avanzar en las versiones de los tdr's pendientes de aprobar y compartir los que están pendientes para que se complemente bien lo que se está haciendo.

Se presenta un informe financiero de medio período y las metas para el año 2020.

Kifah Sasa solicita un visto bueno para que PNUD trabaje y formule el PIF para el siguiente BUR, pasarlo a GEF y pedir financiamiento. El PIF se trabajará en inglés.

Se toma el acuerdo de iniciar esta labor, para someterlo a consideración del GEF y obtener el financiamiento. DCC y el IMN están de acuerdo.

Ana Rita consulta sobre quién es el punto focal de la DCC, Andrea Meza indica que serán Patricia Campos y Ana Lucía Moya.



Proyecto: Cuarta Comunicación Nacional y el Segundo Informe Bienal de Actualización de
Costa Rica ante la CMNUCC – 00098756

La comunicación debería estar lista, a modo borrador en mayo 2021. Incluye datos del 2017.

Ana Rita Chacón y Andrea Meza proponen hacer una revisión de las actividades pendientes para tener lista la CCN, adicional a las que ya estamos realizando, con el fin de tener el escenario claro de que falta hacer y cuando se debería hacer, así como analizar los resultados previos. Los estudios pendientes en 2020 deberían finalizar con informes finales en diciembre 2020. Para el año 2021 tendremos otras actividades que debemos trabajar previamente.

Se acuerda que el BUR presente datos 2019 o 2020, considerando que es lo más estratégico trabajar, siendo 2019 un año más típico con respecto a 2020 por el tema de la pandemia.

Andrea Meza recuerda que hay información de la Cuarta Comunicación que no se desarrolla con los recursos del proyecto, por eso la importancia de tener claros los tiempos necesarios para estos productos desarrollados por el IMN y la DCC.

También consulta al IMN por las series de tiempo del inventario. Ana Rita explica que se tienen adelantados varios de los procesos en varios sectores, pero se requiere del resto del año para poder tener esos insumos.

El señor José Vicente Troya hace el cierre de la reunión.

Se cierra la sesión del Comité Director a las 10am del 25 de mayo de 2020.

San José – Costa Rica

